



秋も深まって参りました

中ももだいぶ秋らしくなってきた今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか、お元気ですか。我が家の廻りの田んぼでもすっかり稲刈りが終わり、黄金色の華やかさが消えた田んぼは何となく寂しく感じてしまいます。また近くの山に入つてみると徐々に紅葉も始まっている様で、もうしばらくすると見頃になるかもしれません。ただ最近は山と言わず里でも**熊**の出没がとても多いようで、紅葉狩りなどお出かけの際はくれぐれもご注意下さい。そういうオヤジライダーも林道を走る時は注意したいと思います。またインフルエンザも流行ってきてる様ですので皆さんお気をつけ下さい。

さて先月ですが、奥さんの兄家族が遊びに来ました。以前から「遊びにおいで」と誘つてはいたのですが、なかなか全員の予定が合わず、今回やっと子供たちも含め家族で揃つて来ました。ただ子供たちと言つてももう二十歳過ぎの姉妹です。当日は空港まで迎えに行き、その後自宅へ連れて来ました。その日は皆で食事をして、そしてお酒を飲んだのですが、まあ~姉妹とも**お酒が強くて**オヤジはとても付いて行かれませんでした。まあオヤジはさほどお酒は強く無いし、飲み放題に行っても**元は取れません**からね。ただやはり子供が大きくなると**家族揃つて**出かける事が無くなってしまうので、親とすれば楽しみにしていた所はあると思いました。

折角来たので色々と連れて行きたかったのですが、さほど遠くには行けないので近場や近県をウロウロと案内したり、食事に行つたりしました。そして最後の日は思い切り遊ぶべくディズニーシーへと行きました。オヤジもディズニーへ行く事自体久しぶりであり、またこんな事でもなければ行く機会も無いので張り切つて行って来ました。予約は事前に済ませてあったのですが、今やチケットも**アツリ**で取らなければならないのは知りませんでした。

朝も早くに出発し、都内で渋滞にハマりながらも何とか到着。その後ホテルに車を預け、そんなこんなで9時に入園しました。事前の下調べもしていかなかったので、一番近くのアトラクションへ行つたのですが、すでにもう2時間待ちです。まだ入ったばかりなのにと思ひながら案内のお姉さんに聞くと、遠くのアトラクションの方が空いているというので、急いでそちらへ移動しました。言った通り待ち時間15分だったので皆で入ります。海底観察?とかいうアトラクションだったのですが、本物の魚の映像が流れるのかとオヤジは思ついたら、出てきたのはディズニーキャラクターでした。まあそりやそうですね。その後ジェットコースターに乗るために移動すると、もう90分待ち。どうしても乗りたいというので並ぶことに。少しずつ前には進むが、オヤジ立っているのも辛くなつきました。途中腰掛けたりしながら待ちました。そのうち朝早かったのでお腹も減つて来ました。それでもやあーと順番が来て乗り込んだは良いのですが、出発すると結構カーブがキツイし途中一回転するはで少々オヤジ、気分が悪くなつてしまつた。以前は平気だったのにと思いながらも、自分の娘含め若い子は全然平気で元気いっぱいでした。ん一年齢の差は大きいか!?

その後食事に行ったのですが、こちらも現金ではなく**モバイルオーダー**だと言われスマホで注文してくださいと。と言われてもやり方がわからず、スタッフの方に色々と聞き、やつと注文出来ました。疎いオヤジには難しいな!ただ疲れた体に**ビールも注文**し乾杯してしまつたらオヤジ、もう動くのがしんどくなつてしまいました。が、そんな事を言つてはいるはずも無く、よい酔いしながら次のアトラクションへ。こちらでもまた80分待ち。もう何処も混んでいます。ここもじつと待ち続け乗車、座れた途端安堵してしまつます。その次のアトラクションは120分待ちと、並び続けていたのですが、オヤジも他の皆もそろそろ並び疲れて來たので、有料ではありますがプレミアアクセスを利用し、待ち時間を少なくして乗る事にしました。とは言え時間指定があるので、それでもあまり待たずに行けるのはとても樂です。おかげで幾つか混んでいたアトラクションにもすんなり乗れたので、皆さんも喜んでもらえてとても良かったです。時間の節約にもなりました。

大体乗り終えた後はお土産ショッピングです。オヤジは買うものも無いので外で花火を見ながら待つてきました。もう時間は午後9時です。まだまだ沢山の人がおりとても賑やかですが、それでもその後は皆でモノレールに乗つてその後ホテルに戻つてきました。

その夜は皆で夕食カップラーメンをススリながらお酒を飲んで話をし、オヤジはまた一番に眠くなり、一人夢の中へ入つてしまつました。と、親戚家族と過ごした**行楽の秋**の楽しい日であります。

